

Développement durable et responsabilité sociale le 3 avril à Poitiers

mardi 3 avril 2012, par [lpe](#)

Découvrez au cours de cette présentation un levier de compétitivité et d'innovation pour les TPE et PME

La crise économique nous oblige à repenser l'entreprise. Aujourd'hui, l'enjeu inscrit dans la démarche de développement durable est d'articuler la dimension économique avec les impacts sociaux et environnementaux.

Dans la nouvelle norme de la responsabilité sociale de l'entreprise (ISO 26000), on peut même affirmer que le management durable concerne avant tout les droits humains et sociaux, et modifie en profondeur les pratiques organisationnelles et managériales.

La soirée-découverte présente les grands principes de cette approche managériale innovante qui allie performance économique, sociale et environnementale. A l'issue de la rencontre, les participants comprendront en quoi cette démarche de Responsabilité Sociale des Entreprises s'avère incontournable.

Date : mardi 3 avril 2012 à 18h30, ARTCOM Entreprises, 13 avenue Robert Schuman, 86000 POITIERS.

Intervenant : Marc MARONNE, Formateur-Conseil (ARTCOM-Experts), enseignant en Management durable et responsable, à l'Université de Poitiers et à l'ENSMA.

Conférence gratuite et ouverte à tous, renseignements et inscription auprès de Florence POTREL au 05 49 00 09 08 ou florence.potrel@gmail.com ou [via le formulaire sur le site internet](#)